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Aos oito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às onze horas se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Extraordinária os Senhores

Vereadores Neto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary -
PP, Eva Mesa - MDB, Clemar Biaggi - PTB, sobre a Presidência do Vereador Luis

Augusto Bittencourt - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei

Orgânica e Regimento lnterno, declarou a presente Sessão Extraordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do

Expediente: PROJETO DE LEI 02-2022 Autoriza contratação temerário de excepcional

interesse público para manutenção dos serviços de Enfermagem, na Secretaria Municipal de

Saúde, durante a COVID-19. PROJETO DE LEI O3-2O72 Autoriza contratação temerário de

Técnico de Enfermagem. PROJETO DE LEI 05-2022 Concede Abono no valor de RS 700,00

(setecentos reais), aos servidores da Secretaria de Lavras do Sul. PROJETO DE LEI 13-2022

Concede Abono no valor de RS 700,00 (setecentos reais), aos servidores da Fundação Médica

Hospitalar Dr. HonorTeixeira da Costa. PROJETO DE LEI 74-2022 Altera a redação do Art. 102

da Lei Municipal 2.63012005, Regime Jurídico Único e dá outras providências. INDICAçÃO 02-

2022 Que seja estudada a possibilidade de ser enviado projeto de lei à Câmara Municipal

concedendo reajuste no valor do piso salarial dos profissionais do magisterio público da

educação básica do Município de Lavras do Sul. Considerações Finais: Vereador Dimmy

AIves - PP desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Comentou sobre a reabertura da ala de

internação do Hospital apos 9 meses fechado, e parabenizou o Executivo pela

reabertura. Salientou também que na live do Prefeito que foi totalmente infeliz

quando disse que esse problema já vinha de legislações passadas e que não recorda de

ter fechado e espera que corrija os erros o Executivo e que não aconteça novamente.
Vereador Renan Delabary - PP disse ao Vereador Dimmy que não foi a 7e

coordenadoria que interditou o hospital, foi uma praga de urubu que deu em um

cavalo gordo. Vereador Clemar Biaggi (careca)- PTB desejou um bom dia ao senhor

Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas. Falou sobre a

reabertura da ala do hospital. Logo desejou uma boa semana a todos. Vereador Neto
Viana - PT desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt -
PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou sobre a lndicação
nsO2l22 apresentada pela bancada dos progressistas. Falou sobre sua agenda durante
a semana. Disse também que retornará as visitas nos bairros. Logo desejou um bom
dia a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou um bom dia ao senhor Presidente

Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas e assessoria. Parabenizou a Fundação

Hospitalar pela liberação da ala de internação. Falou do salário dos professores. Logo

desejou uma ótima semana a todos. Vereadora Eva Mesa - MDB desejou um bom dia
ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas. Falou

sobre as próteses e a empresa que fornece esse serviço em nosso município. Vereador
O Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - PP falou sob as próteses e que
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graças a deus hoje estamos conseguindo. Também falou sobre a questão da Fundação

e que ficou feliz da ala de internação estar funcionando. Logo desejou uma boa

semana a todos e que fiquem com Deus. Obs: As manifestações dos Vereadores estão
gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O Senhor Presidente

agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encerrada

a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de

Lavras do Sul, 08 de fevereiro de2022.
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